

今日は流氷をわざわざ北海道から持てきてくれてありがとうございます。  
ぼくが流氷を見たとき、「なんだ、ふつうの氷じゃん。」と思っていました。だけど、勉強をしてから、なんとなく、流氷のことかわかりました。熊本ではめったに見れなりものを見せてもらって、とてもうれしかったです。

( 金田好史 ) より  
( かなだ よしげか )

流氷を持ってきて下さってありがとうございます。私は、流氷を見たりさわったりするのは初めてだったのでとてもうれしかったです。それに、流氷のことについて何も知らなかっただけど、今日のじゅぎょうを受けて流氷のいろんな事が分かりました。家でも、インターネットなどでも、とくわしく調べてみようと思います。家族に話すと、みんなも流氷を見てみたいと言ったので、いつかオホーツク海の流氷を見に行きたいです。

( 福山あやの ) より  
( ふくやま あやの )

今かいは私たちのために流氷を北海道から熊本県までおくってください、てどうもありがとうございました。

私たちもとても勉強になりました。

私は、はじめて流氷を見て、流氷と氷のちがいをいろいろ見つけました。

これからもしも流氷の事を勉強をするきっかけがあつたらうれしいです。

流氷をおくってくれたみなさんほんとうにありがとうございました。

(武内桃子)より

私たちのためにわざわざ北海道から流氷を送って下さってありがとうございました。私は初めて流氷を見ました。とてもつるつるしていてスケートの氷のようでした。すごくつめたくて、ちょっと気持ち良かったです。よくみんなでかい氷ができるなと思いました。どうやって氷をとるんですか?知りたいです。

理科の松下先生に流氷ができるまでを教えてくれました。ホーック海で流氷が流れてくるですが、どのくらい寒いんでしょうか?北海道に住んでみたくなりました。

(福田りょう子)より